

POR LA VIGENCIA DE NUESTRO MDTEO, ¡NI UN PASO ATRÁS EN EL PARO INDEFINIDO!

A LA OPINIÓN PÚBLICA

OAXACA, OAX.- Los maestros y maestras de Oaxaca estamos llamados a una jornada de lucha que inicia este 15 de mayo en defensa de una educación pública para todos y todas, de los derechos laborales de todos y cada uno de los trabajadores, por la libertad de nuestros presos, hoy tomados como rehenes por el estado, y la aparición con vida de nuestros desaparecidos.

El paro indefinido de labores representa, además de la exigencia de nuestros derechos como trabajadores, la organización de todos los sectores dispuestos a enfrentar el autoritarismo y la soberbia de un gobierno que vendió la dignidad de los oaxaqueños.

Hoy, el llamado no sólo es para las bases, a fin de que con unidad, disciplina y organización salgamos a las calles en defensa de nuestros empleos y nuestros derechos, también, el llamado se hace a todos los sectores organizados, padres de familia, estudiantes, sindicatos independientes, organizaciones sociales, obreros y comunidades enteras, a sumarse a una jornada nacional en contra de las reformas estructurales.

Los maestros de Oaxaca hemos sido semilleros del saber, pero también de una revolución constante de ideales en busca de mejorar las condiciones de vida, principalmente de nuestros niños y niñas, por eso, el gobierno ve como una amenaza la organización sindical y popular.

Con este gobierno encabezado por el Gachupín, el pueblo de Oaxaca es testigo de que los partidos de alternancia llegan al poder solo para su enriquecimiento partidista y personal, dejando de lado las verdaderas necesidades de los oaxaqueños.

Tras su entrega a Enrique Peña Nieto, después de un discurso pusilánime, un cuerpo tembloroso y la voz entrecortada que anunciaban un espurio decreto, Gabino se ha cerrado completamente al diálogo con la Sección XXII, porque conocen que de sentarse en una mesa, este movimiento evidenciará todas las violaciones a los derechos de los trabajadores en los que siguen incurriendo.

Amparados en un instituto repleto de policías y el cobijo de Peña Nieto, este gobierno pretende imponer a fuego, sangre, cárcel y despidos su espuria reforma, en un estado caracterizado por la resistencia popular.

Buscan, como lo han pregonado, el aniquilamiento de un movimiento con 35 años de lucha, con amenazas de despidos, descuentos, detenciones, fabricación de delitos, y ahora, con una campaña mediática argumentando desde el policía Moisés Robles la falta de condiciones para un paro de labores.

Nefastas palabras que abruptamente vociferan los soberbios en el poder, ese mismo que está por terminar y que al final de esta jornada de resistencia, los oaxaqueños junto a los maestros sabrán cobrarles.

Por ello y las constantes violaciones inclinadas a desaparecer el sindicalismo en el país -dado que el objetivo es terminar con todo aquel sindicato que busque mejorar las condiciones de sus agremiados- todos los sectores están llamados a participar en la lucha social y popular que inicia este 15 de mayo, con unidad, organización, combatividad y disciplina.



¡VAMOS TODOS A LA HUELGA NACIONAL!
¡ALTO A LA CRIMINALIZACIÓN DE LA PROTESTA SOCIAL!
¡LIBERTAD INMEDIATA A LOS PRESOS POLÍTICOS Y DE CONCIENCIA!

Oaxaca de Juárez, Ciudad de la Dignidad y la Resistencia, a 10 de mayo de 2016.

COMITÉ EJECUTIVO SECCIONAL
UNIDOS Y ORGANIZADOS, VENCEREMOS
CENCOS 22 – PRENSA Y PROPAGANDA